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  CREATE HOPE in the WORLD 

     世界に希望を生み出そう 

        2023－2024 年度 ＲＩ会長 ゴードン R.マッキナリー 
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第２４５９回 例 会 令和 5 年 8月 22日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点     鐘 … 飯田 貴之 会長 

ロータリーソング … それでこそロータリー 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 飯田 貴之 会長 

御 祝 披 露 … 飯田 貴之 会長 

誕 生 祝 … 丸山 正紀 会員(8月 16日) 

       黒田 幸一 会員(8月 18日) 

結婚記念日 … なし 

入会記念日 … 宮内  博 会員(8月 10日) 

 

幹 事 報 告 … 大木 啓嗣 幹事 

 

ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 

 

 

卓 話 

「私の職業奉仕 実践報告 
～こんな仕事をしています～」 

藤﨑 一成 会員 

 

出 席 報 告 … 出席･プログラム委員会 

 

第 2回定例理事会（例会終了後） 

 

来週のプログラム（令和5 年 8 月 29日） 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 

卓 話 

「ＤＶＤ鑑賞～会員増強・環境～」 

Ｒ情報委員会 森 はるみ委員長 

 

お食事「大新」 

関東近県中学生選抜野球大会 
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 四つのテスト 

  言行はこれに照らしてから 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 

 

第2458回例会(令和5年8月8日) 

会長挨拶               飯田 貴之 

「2024年問題」 

本日は、2024年問題について話をさせて頂きます。 

2024問題とは、トッラクドライバーの労働時間に規制

が設けられるため、輸送能力が著しく低下し、今までの

ように物が運べなくなる可能性が懸念されています。 

（時間外労働年間960時間など、違反すれば行政処分が

ある。） 

これらの施策はトラックドライバーの労働環境を改善し、

物流業界の働きがいを向上させることが、目的であるが、

一方で何も対策を講じなければ、荷主や消費者のニーズ

に答えられなくなり、今まで通りの輸送が出来なくなり

ます。 

日通総合研究所によれば、24 年には 14.2％（T・D14

万人相当）30年には34.1％（同34万人相当）の輸送能

力が不足してしまう試算がでている。 

 

トッラク事業者の影響 

・従来通りの輸送を維持するためには、ドライバーの増

員が必要だが確保できない。 

・長距離輸送に対応できない 

・受託する仕事を減らすと運送収入が減少する。 

・ドライバーの賃金アップに対応できない。 

トラックドライバーの影響 

・業務量・時間外労働が減少し給料が減る。 

・給料が減り他の産業へ流出しかねない。 

荷主の影響 

・ドライバーが足りなくなり指定した日時に荷物が届け

られない。 

一般消費者 

・指定日時の宅配サービスが受けられない。 

・新鮮なものがタイムリーに手に入らない。 

 

そもそも、なぜトラックドライバーの労働時間が長時

間になっているのか。 

荷待ち時間が長い、順番待ち（約3時間かかっている） 

付帯作業が多い（検品作業・棚入れ） 

これらの課題を解決するには荷主側の協力が欠かせな

い。 

対応として、 

・付帯作業は、荷主側で行う 

・納品時間の管理（ITの活用） 

・十分なリードタイムを確保する（ヤマト運輸は、6 月

から関東～中国・四国地方、岩手県～近畿地方の配送

リードタイムを翌日から翌々日に変更しました。） 

消費者の認識改善 

「送料は無料ではない」と全日本トッラク協会が消費者

庁に提言した。 

「送料込み」に変わるはず 

改めて2024年問題は、物流事業者だけでなく、荷主企業

や一般消費者を含めた全員が当事者意識を持って知恵を

絞り解決に向けて取り組まなければなりません。 

 

経営者100の言葉 

「孤独な者は、もっとも強い」 

五島慶太（東急グループ創業者） 

幹事報告 

１・ガバナー事務所より 

・2025年規定審議会への制定案提出のお願い 

・2023年8月｜会員増強・新クラブ結成推進月間 

・【DEI推進委員会】DEI理解・意識調査アンケート配

信依頼 

・My ROTARYのデザイン変更について 

・【RLI推進委員会】鵜沢年度第一回ブラッシュアップ

研修会ご案内               受領 

２・銚子市国際交流協会より 

ＡＬＴとの交流会について          受領 

３・例会変更のお知らせ 

 佐原香取ＲＣより 

  8／14(月) 休会 

8／21(月)→8／19(土) 点鐘19：00「吉庭」 

移動例会        受領 

八日市場ＲＣより 

8／15(火) 定款により休会 

  8／22(火)→8／20(日) 千葉親子三代夏祭り  

移動例会のため例会場および時間変更  受領 
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卓 話 

「自己紹介」           山崎 健史 会員 

 銚子で生

まれ、高校

卒業まで

銚子に在

住してい

ました。令

和 2 年に

社会保険

労務士事

務所開業で銚子に戻りました。 

 人生の3分の2は、他の市町村で暮らしています。

今回、サラリーマンで転勤族だった頃の先の話をし

ます。役に立つ情報はありませんが、これを通じて

私という人物を知っていただけたらと思います。 

 大学は静岡だったので、東京に本社がある建設会社

に入社しました。入社案内で大阪支店配属を知りま

した。その時、入社をやめようかなと思いました。

大阪のイメージがあまり良くなかったからです。 

 住んでみると大阪は住みやすい街です。理由として

は、東京ほど巨大な都市ではないのですが、交通の

便が良いです。また、気さくな人が多く、大都市の

息苦しさのようなものがありません。 

 話にオチをつけないといけないとか、ボケたら突っ

込むといった煩わしさはありますが、人口が多く

様々な人がいるため、特に気にはなりませんでした。 

 平成7年1月に阪神淡路大震災があり、神戸港の復

旧工事に従事しました。現場は、液状化が酷く、コ

ンテナのクレーンのレールは、飴細工のように曲が

っていました。その光景を見たときに地震の恐ろし

さを改めて感じました。 

 当時のゼネコンは談合の問題など良くない噂が多

かったのですが、震災の復旧は採算度外視で真面目

にやっていたと思います。今振り返ると復旧に対す

る日本人の団結力はすごいと思います。 

 関西から岐阜へ転勤したのですが、今までの都市部

の工事現場から人口 400 人の村の工事に従事する

こととなりました。 

 現場事務所に寝泊まりしていたため、夜は1人です。

この村は、プラネタリウムのように星がきれいに見

える村でした。 

 山間の村で渓流があり、川魚が多くとれます。川魚

はたまに食べるにはおいしく感じるのですが、淡白

で脂がのっていないため、すぐに飽きます。 

 この村は、豪雪地域ですが、現場の作業員は、降雪

時でもほとんど休みません。積雪に対する準備など

雪に対する考え方が違うようです。 

 この頃から関東に転勤希望を出していたましたが、

次は東北支店に転勤となりました。 

 転勤先の青森県八戸市は、県内では雪が少ないので

すが、冬の寒さは厳しいです。 

 この当時、夜勤工事をすることが多かったのですが、

冬は、靴下を2枚履き、カイロを貼っても足が霜焼

けになります。正月に銚子に帰省した時は、とても

あたたかく、青森の春のような陽気でした。数か月

ぶりに地面に雪がない光景を見ました。 

 遠方に転勤が多いため→千葉県内の会社に転職し、

人事部に 10 年程度在籍していました。ここでの経

験をもとに社会保険労務士として独立開業しまし

た。 

 転勤で様々な地方に住んで思ったことは、活気のあ

る町とそうでない町がハッキリしていて、その傾向

は今でも進んでいるように思います。 

 若い人が働く場所があり、その地域で結婚し、次の

世代が育っていく社会が健全で活気の源になって

いるように思えます。 

 社会保険労務士として業務を行い、経営者の方と話

をしていると、銚子近辺の会社でも元気な会社はあ

り、雇用を創出して後継者も確保しています。そう

いった経営者は先を見据えて非常によく考えてい

る印象があり、たくましさを感じます。 

 こういう会社をサポートし、地域貢献ができたら幸

いです。 

ＲＩニュース 

2025-26年度国際ロータリー会長にブラジルのデ・カマ

ルゴ氏が選ばれる 

サントアンドレ・ロータリークラ

ブ（ブラジル、サンパウロ）会員

のマリオ・セザール・マルティン

ス・デ・カマルゴ氏が、会長指名

委員会によって2025-26年度国際

ロータリー会長に選出されました。

対抗候補者がいない場合、9月15

日に正式にノミニーとなります。 

（ＲＩ／ＨＰより） 
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  会長 飯田貴之  副会長 石毛園子  幹事 大木啓嗣 

 Ｒ．Ｉ 第2790地区 クラブ広報・会報委員会 藤﨑一成・杉浦 武・宮内 博 
  表紙題字 網中喜一郎初代会長 
 

ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ        古 帳 庵 

江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに 

詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 
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第 49 回関東近県中学生野球大会 

日時：令和 5年 8月 19 日(土)・20 日(日) 

場所：銚子市野球場 

【大会 1日目】 

 

 

 

 

 

 

銚子 RC 佐藤会長 

飯田会長 始球式         開会式挨拶 

 

 

 

 

 

 

 

【大会 2日目】 

 

 

 

 

 

 

 

優勝  印西市立西の原中学校 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリーの活動 

ロータリーは 1世紀以上にわたり、文化や国の懸

け橋となって、平和の推進、非識字や貧困との闘い、

安全な水と衛生設備へのアクセス向上に力を捧げて

きました。新たに「環境」も重点分野に加わり、地

球環境と天然資源の保護にも取り組んでいます。 

・平和の推進 ・疾病との闘い ・水と衛生 

・母子の健康 ・教育の支援 ・地元経済の成長 

・環境の保護             （ＲＩ／ＨＰより） 

 

  前 回 の 例 会 （８／８） 報 告 

 

点   鐘  飯田 貴之 会長 

 

出席報告 

会員総数 ２８ 名  出席規定除外数 ３ 名 

出席者   １５ 名  出席率     ５７．６９ ％ 

７月２５日        確定出席率  ８０．７７ ％ 

 

来訪ロータリアン  なし 

欠席者  １１名 

メークアップ   

網中君                （8/8八日市場ＲＣ） 

網中君 藤﨑君             （8/9銚子ＲＣ） 

網中君 藤﨑君 飯田君 石毛君 石井君 釜谷君 

黒田君 中川君 澤田君 杉浦君 

（8/19関東近県中学生野球大会） 

飯田君 石毛君 石井君 黒田君 澤田君 杉浦君 

（8/20関東近県中学生野球大会） 

網中君            （8/20ポリオ啓発イベント） 

 

スモールコイン BOX      小 計 ￥  １，３５７－ 

累 計 ￥  ９，３１０－ 

ニコニコBOX          累 計 ￥ ５６，０００－ 


